


あせらないで。

もんもんとしても仕方ないよ。

スカッとしに、外に出ようよ。

何か、新しいアイデアやイメージを感じるよ。

そんなに自分を追い込んじゃだめだよ。

いいじゃない。ゆっくり。一歩、一歩進もうよ。

そんな時間はないって言うかもしれないけど、

急いだ結論は、後で必ず大きな壁が待ち構えているものだよ。

だから、もっと大きく構えてさ。

自分のペースでいこうよ。

そのほうが、必ず、良かったって思えるはずだよ。



どうした？

何があっても、気にすることなんかないさ。

ちょっと、散歩にでも行こうよ。

いつもと違う道を歩くだけでも気分転換できるよ。

いいかい。

人のやり方や流れに飲み込まれちゃダメだよ。

自分のペースで。自由にいこうよ。



全然、気にしないで！

あれっ？　何か失敗しちゃったの？

全然、大丈夫！

知ってる？

失敗は成功へのプロセスでしかないから。

だから、みんな、つまずいているんだから。

赤ちゃんだって、転んだら、起き上がるでしょ。

そして、大きな大人になっていくでしょ。

失敗した数だけ、成長しているんだよ。

だから、全然、気にしなくていいんだよ。



正しい答えは、そのうち見つかるさ。

行き詰まったか？

同じ方向ばかり見ていても変わらないよ。

だた、考えていても変わらないよ。

自分の考え方なんて、結構、マンネリ化しているもんだよ。

引き出しがないんなら、まずは、真似してみなよ。

真似は上達の一歩だよ。

どんなにすごい学者でも、スポーツ選手でも、まずは真似をしてみて

それを自分流にアレンジしているんだってよ。

そんな簡単に、正しい答えなんて見つからないよ。

だけどね、何かを生むことは苦しいけど、

新しい何かが生まれた時の感動は、

誰にもわかってもらえないほどうれしいからね。



予定通りなんて・・・

うまくいかいの？

何でもそうだけど、そんな理想通りなんて事は運ばないさ。

だから、私たちは毎日、一生懸命に生きているんだよ。

もし、すべてが、スジュール通りに、ばっちり進めることができたら

世の中、ロボットだらけになってしまうでしょ。

そりゃ、スケジュール通り物事が進めば、美しいよ。

でもさ。毎日、いろいろな事があるわけでしょ。

当たり前だよ。予定通りなんていかないって。

だけど、自分が目指しているゴールのイメージだけはもっているんだよ。

そうすれば、そのイメージにどうやって進んでいけばいいのかを考えられるから。

いいじゃない。少しぐらい時間がかかったって。

気ながにいこうよ。



勇み足ぐらいが丁度いい

勇み足だって？

ちょっと、先走っただけなのに。

何がいけないっていうの？

OK！　OK！　それでいいんだ。それで。

どんどん、物事は進めていけば。

正しいと思えば、どんどん、どんどん、進めてしまえばいいんだ。

どうせ、誰も、判断も責任もとらないし、とるなんて考えていないから。

そのかわり、結果、結論を出した人がけが悪者扱いになるだけ。

それが嫌なら、何もしないで、じっとしていればいい。

だけど、黙っていられないで、走り出しないなら、気にしないで走ればいい。

結果は、後からついてくるから。

だけど、失敗したら、きっぱり責任だけはとろう。





あきらめないで！

なぜ？

せっかく始めたんでしょ。

ここまで、頑張ってきたんじゃないか。

はじめは、全然、乗り気じゃなかったかもしれないけど。

やっと、ここまできたじゃないか。

ここにくるまで、たくさんの人が助けてくれたじゃないか。

もしかして、一人でここまでやってきたと思っているんじゃないか？

それは、大きな勘違いだよ。

チームというのは、支え合いながらゴールを目指しているんだよ。

一度、今までの事を思い出してごらん。

メンバー、一人一人の顔を思い浮かべながら。

いろいろと助けてもらっていたんじゃないかな。

みんなで笑ったよね。

みんなで議論をしたよね。

みんなで泣いたよね。

誰一人として、楽をしているんじゃないよ。

誰一人として、いじわるをしているんじゃなよ。

誰一人として、文句を言っているんじゃないよ。

ここまで頑張ってきたんだ。

あと、ゴールまでもう少しだ。

さあ、みんなが待っているよ。



NEW STAGE

これは、前からそうだったんだ。と、言われても。

古くから継がれてきた事が、正しいという事もないよ。

それよりも、「今」の正しい事は何かを考えよう。

いくら、先輩たちが昔からやってきた事だからと言っても、

違うことは、違うんだよ。

そんな「昔の正しい」を気にして「今の正しい」ができないなんて嫌だよね。

今の、日本も同じだよね。

物事を「変える」って、とても人にとってはストレスが溜まることなんだ。

でも、「変える」ことで、とても快適になる人が多いって事を忘れては駄目だよ。

勇気のある一歩、とかじゃなくて、「今は、これが正しい」と正々堂々と言おう。

そして、新しい日本、心地よい日本にしていこうよ。



最後に。

今後、一体、日本はどこに向かうのだろうか？

これから、日本を引っ張っていく若武者たちは、本当に世界レベルで戦えていくのだろうか？

どうも、最近、世の中が萎縮してしまっている。

不景気ウィルスが日本社会を襲い、経済の発展を願う社会人たちはリストラ、収入減、負債など

にビクビクしながら日々を過ごしている。教育面でも、教師は、生徒とその親を気にしすぎて、

「人間成形」を養うべく教育の場が狂い始めている。

今の、日本。一体、どこに元気の水があるのだろうか。

これは、宝くじを当てるという賭の話ではなく、日々、こつこつと一人一人が明るい社会作りと

いう大きなテーマに向かって進んでいくしかないのです。その時、「縛りの呪文」にかかること

なく、自由な発想で、自由に動き回って、新しい社会をつくるという強い気持ちが必要です。

ゴールにたどり着くためには、ノウハウ以上に強い気持ちが必要となります。

日本再生ゲームに勝つために、是非、「自由に」考え、走り続けてください。
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青空　海人


